

OYEM

L'ancien sénateur et cadre dirigeant de l'Union nationale (UN) Jean-Christophe Owono Nguema a pris mardi ses fonctions de délégué spécial en charge de la gestion de la commune d'Oyem. Il avait été nommé le week-end écoulé par le CTRI, devenant le premier politique à se voir confier une telle responsabilité.

Page 3

VISITE

Le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, est attendu à la mi-journée à Oyem. Lancement d'une caravane médicale, coup d'envoi de divers travaux (routiers, de voiries ou d'équipements collectifs), rencontre avec les populations sont au programme de ce séjour de 48 heures.

Page 3

INFRASTRUCTURES

C'est un accord historique qu'on a conclu hier le Gabon et le Congo. Le ministre délégué à l'Intérieur Hermann Immongault et son homologue congolais Raymond Zéphirin Mboulou ont en effet procédé à la signature d'un protocole visant à la construction d'une route transfrontalière, longue de 23 km.

Page 4

SUCCÈS DIPLOMATIQUE À NEW YORK

ENTRETIENS avec le secrétaire général de l'Onu, Antonio Guterres, et le président de l'Assemblée générale de l'organisation, Dennis Francis, dont il a obtenu le soutien, réception du corps diplomatique alors que s'achève le mandat de notre pays au Conseil de sécurité, inauguration de la "Maison du Gabon", sans oublier sa rencontre avec nos compatriotes d'Amérique : le séjour que vient de boucler à New York le président Brice Clotaire Oligui Nguema apparaît comme un beau succès diplomatique.

Page 2



POUR MOI QUOI...

N'est-ce pas sage de rester chez soi que de se ridiculiser dans une compétition à laquelle on ne s'est point préparé ?

Tenez, la Fédération gabonaise de handball fait des pieds et des mains pour participer à la CAN Egypte-2024 prévue le mois prochain au Caire alors que les Panthères n'ont aucune compétition dans les jambes.

Suicide ou volonté de traduire dans les actes la formule de Coubertin, "l'essentiel est de participer". Mais à quel prix ? C'est vrai que certaines personnes dans ce pays sont nées avant la honte, qu'on n'a pas souvent le courage de reconnaître nos faiblesses et insuffisances, que la participation d'un club ou des Panthères à un meeting sportif international est toujours l'occasion pour des staffs de nos différentes fédérations de s'en mettre plein les poches et de bouffer aux frais de la princesse, que l'honneur du pays importe peu, mais tout de même ! Les gars, il s'agit bien de défendre le Vert-Jaune-Bleu, cela ne vous dit rien ? Là, là, là, vous poussez loin le bouchon. Le drame est que cette pratique-là est générale dans ces milieux. Même quand un seul athlète est qualifié pour une compétition internationale à l'autre bout du monde, les mecs se pourlèchent les babines et adressent à la tutelle un projet de budget de centaines de millions de nos francs. Et, on ne sait avec la complicité de qui là-bas on le valide. D'ailleurs, depuis l'avènement du CTRI, c'est la ruée vers l'or. Mais diantre ! On a un pays à reconstruire, est-ce patriotique de continuer avec cette politique qui a ruiné le pays ?

Franchement, il faut que ça cesse et qu'on prenne le temps d'étudier chaque dossier avant de décider. Après tout, il y a priorité et priorité quoi.

...MAKAYA

Votre
« Spécial Noël 2023 »
aujourd'hui dans
votre quotidien avec

CK2
ET TOUT VA MIEUX !

PHARMASHOP
DESFORESTIERS

Orabank
Gabon

airtel
AU-DELÀ DE L'IMAGINATION

BCE
Avançons ensemble

Photo: DR